



AQUÍ EN EL CONGRESO

EN DUDA, SAMUEL, EBRARD O ALIANZA

Por José Antonio Chávez*

El gobernador de Nuevo León, Samuel García decidió ayer solicitar, oficialmente licencia para separarse del cargo por seis meses en el entendido de querer participar como candidato Presidencial por su partido Movimiento Ciudadano.

El líder y propietario del partido naranja, Dante Delgado está en un enredo con Samuel y el ex canciller, Marcelo Ebrard porque ahora no sabe que decidir para darle la estafeta a unos de los dos.

Marcelo Ebrard está formado en espera que se resuelva su queja ante su partido, Morena y su líder, Mario Delgado pueda dar una respuesta satisfactoria sobre el proceso para la elección que ganó Claudia Sheinbaum, una corcholata que era bola cantada desde antes que comenzará las encuestas.

Acusó que hubo cargada a Shienbaum con uso de recursos públicos de al menos 18 gobernadores de Morena, un verdadero desaseo que ensució el proceso, de por sí manchado desde su creación para edificar la candidatura Presidencial y que, todo mundo sabía que la consentida era Sheinbaum, menos los adversarios Ebrard, Monreal y Augusto que apostaban por una encuesta limpia.

Bueno, ahora Dante Delgado tendrá que ir cocinando si realmente ofrecerá la candidatura a Ebrard o Samuel, pues hay la posibilidad que pueda declinar y aliarse, antes del 15 de noviembre a los opositores.

Dante Delgado sabe que samuel García no logrará que el Congreso de Nuevo León le otorgue la licencia porque hay un enfrentamiento con los diputados del PRI y del PAN que gozan de la mayoría en esa entidad.

El líder del PRI Nacional, Alejandro Moreno "Alito" y el propio Marko Cortés del PAN están en contra de Samuel y no habrá licencia, primero por el maltrato que ha hecho contra sus compañeros legisladores en Nuevo León, donde ha atendido, no solo a los diputados, sino contra sus familiares con la clausura de sus negocios y empresas, vaya represalia pura.

Y segundo, que decir de ningunear y hasta amenazar a los presidentes municipales panistas y priistas, y todo lo que huele a esos colores.

En ese sentido, Dante Delgado esperará que se resuelva esa propuesta de Samuel, porque de no lograr la licencia en el Congreso, le quedará el camino más que pavimentado a Marcelo Ebrard para abanderar, si así lo decide su dueño de ser el candidato de MC al 2024. O de plano recular y adherirse a la alianza opositora.

Dicen los que saben que Dante Delgado no está nada convencido para darle la candidatura a Marcelo Ebrard porque la propuesta fue que migrará antes del proceso de selección que favoreció a Shein-

baum, porque hoy se puede decir que lo consideran con muy poca fuerza electoral, una salida revanchista pero perdedora.

VERACRUZ: LA BOLA 8 CON NAHLEY CITLALI LA SORPRESA

A pesar que los pronósticos marcaban como la favorita a Roció Nahle para Veracruz, puede apostar que ya no la tiene tan segura.

En estas dos semanas que concluyen el próximo domingo, plazo que se fijó en Morena para encuestar y designar quien abanderará para el 2024, arreció la batalla y le puedo adelantar que se están dando con todo, vaya,

literalmente se están deschongando, obviamente con un derroche grosero de recursos de los poderosos a fines del gobernador, Cuitláhuac García para apoyar a la ex secretaria de Energía, atrás, acusan está un personaje identificado como la Bola 8 de los ma-

los de Sinaloa.

Porque le digo que no la tienen tan segura Nahle, bueno porque también está jugando con mucha fuerza el ex presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez además de Citlali Navarro que es la carta fuerte del PT, un partido que hizo crecer Gerardo Fernández Noroña al quedar en tercer lugar de las corcholatas.

Citlali Navarro, a pesar de sus pocos recursos para hacer campaña, ha sido la aspirante con mayor creatividad al recorrer, como Noroña, las calles para interactuar con los veracruzanos. Su éxito que la mantiene con una aceptación extraordinaria, es que su campaña ha hecho a ras de tierra, de cara a cara de la población y en consecuencia, puede apostar que no la pierda de vista porque puede dar la sorpresa.

EN PUEBLA TAMBIEN ARMENTA

La confianza de los morenistas en Puebla, parece que ya decidieron ir con el ex presidente del Senado de la República, Alejandro Armenta, el mismo que dejó la estafeta a su compañera por Tlaxcala, Ana Lilia Rivera.

Si bien en Morena están en el proceso de las dos semanas fatales para designar la candidatura el próximo domingo, le puedo adelantar que la última encuesta de ayer le da una ventaja de dos a uno sobre su primo, el líder de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

Al arranque de los 15 días, para designar la candidatura, Armenta encabezó todas las encuestas con un margen desahogado de dos a uno sobre el más cercano. La aceptación se registra gracias a la campaña que realiza desde que tomó el cargo de senador en el 2018 con recorrido a pie por toda la geografía poblana, una ventaja que hoy está marcando la diferencia con los de escritorio y cafecitos.

* Jachavez77@yahoo.com

Dante Delgado sabe que samuel García no logrará que el Congreso de Nuevo León le otorgue la licencia porque hay un enfrentamiento con los diputados del PRI y del PAN que gozan de la mayoría en esa entidad.